

陽南小学校だより



上記QRコード、または右下の文字
入力により携帯電話・SPからもホ
ームページがご覧になれます。

松の丘だより

宇都宮市立陽南小学校
第 2 号
令和6年 6月 27日
校長 高野 敏子

<http://www.ueis.ed.jp/school/yonan>

今年は梅雨入りが遅く、真夏のような暑さが続いています。毎日汗だくになって活動している子供たちですが、プールの時間は大喜びで歓声をあげています。これから雨の日が多くなると、ちょっぴり気分が沈みがちになりそうですが、実は雨音には心を落ち着かせるリラックス効果もあるそうですよ。(ゲリラ豪雨は別ですが・・・) 雨の日の楽しみを見つけて、うっとうしい季節を乗り越えましょう!

オープンスクール(授業参観・懇談会)、運動会 等、お世話になりました!

6月12日(水)のオープンスクールでは、たくさんの保護者・地域の皆様に子供たちの普段の様子をご覧いただきまして、ありがとうございました。今回は、第3・4・5校時の授業を自由にご参観いただき、昼休みに懇談会を行い、児童は一斉下校で帰る日程としました。ご多用のところ、延べ536名の方に授業を参観していただき、アンケートにも保護者279件、地域住民8件のご回答をいただきました。今後の参考にさせていただきます。ありがとうございました。

また、5月25日(土)の運動会にも早朝より多くの皆様にお越しいただき、大変お世話になりました。皆様の温かな声援のおかげで、子供たちは最後まで精一杯頑張ることができました。「みんなが主役 ぼくらの力は 無限大」のスローガンの下、仲間と助け合ったり、自分の役目を果たしたり、最後まで諦めずにやり遂げたりと、多くのことを学んで成長することができたと思います。保護者の皆様には、前日準備や当日の係、後片付け等、大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。



◇学校行事については、陽南小学校のホームページに記事がありますので、どうぞご覧ください。

スクールガードの皆様と顔合わせを行いました

5月8日(水)、登下校時の安全確保にご協力いただいているスクールガード(防犯パトロール隊)の皆様と児童との顔合わせを行いました。雨天にもかかわらず15名の皆様にお越しいただきました。宮本町交番のおまわりさんも参加してくださいました。今回は雨のため体育館での実施となりましたが、児童全員から日頃の感謝の気持ちを伝え、今後のご協力を改めてお願いしたところです。



本校では、スクールガードさん以外にも、立哨当番の保護者の皆様や地域の見守りボランティアの皆様、交通指導員の皆様など、多くの方々にお世話になっています。引き続き、どうぞよろしく願い申し上げます。

「読み聞かせ」をいただいています

今年度も、おはなしの会「まつぼっくり」とCBA（チャイルド・ブック・アソシエイト）の二つの団体の皆様にお世話になっています。朝の読み聞かせは、今年度から木曜日に変わりました。子供たちは、毎回とても楽しみにして熱心に参加しています。本に親しみをもつ子がますます増えていくよう願っております。



「陽南小学校 魅力ある学校づくり 地域協議会」でお世話になっています

6月10日（月）に、第1回地域協議会が開かれました。地域協議会のメンバーは15名で、今年度から地域学校協働活動推進員（地域コーディネーター）が3名になりました。児童の見守り活動や家庭科授業のボランティア活動など、様々な場面で学校をサポートしてくださっています。

また、新しい事業として「エソジマモチ親子栽培」が始まりました。秋の収穫が楽しみです。今後も「手作りまんじゅう教室」や「地区探検てくてくウォーク」等、楽しい行事が予定されています。



「陽南地域学校園 小中一貫教育」を推進しています

6月13日（木）の朝、陽南中学校の生徒（本校卒業生）10名が来校し、「小中一貫あいさつ運動」を実施しました。緑のたすきを掛け、小学生と共に「おはようございます！」と元気に挨拶する先輩の姿を見て、登校して来た子供たちは少し照れながら挨拶を交わしていました。

また、今年度も「ひまわりネット」がスタートし、6月6日（木）の昼休みに、地域学校園の小中学校の代表児童・生徒が参加するオンライン会議が開かれました。今回は、地域学校園のキャラクター作成について、各校の意見交換を行いました。運営委員を中心に、今年度も地域学校園で協力し合って、「小中一貫教育」の取組を盛り上げていきたいと思ひます。



「いじめゼロ強調月間」を実施しました

5月は、「いじめゼロ強調月間」でした。「いじめゼロ しない 負けない 許さない」のスローガンの下、いじめに関するアンケートの実施や「いじめゼロ標語」の作成などに取り組みました。

5月30日（木）には、朝のテレビ放送で「いじめゼロ集会」を開き、あいさつ名人の表彰と、各学級で選ばれた「いじめゼロ標語」の発表を行いました。これからも、いじめのない学校を目指してまいります。



「市P連ソフトボール大会」お疲れ様でした！

6月9日（日）に、市P連ソフトボール大会が柳田緑地野球場で行われ、本校PTAは1回戦で陽東小PTAと熱戦を繰り広げました。惜しくも敗れてしまいましたが、選手の皆様、応援にお越しくくださった皆様、ありがとうございました。